

## CEO Patindo Media Group Ucapkan Selamat Ulang Tahun Pak Menteri Imipas RI

Johannes Klober Siboro - [TANGERANG.KLIKINDONESIA.ID](http://TANGERANG.KLIKINDONESIA.ID)

Feb 16, 2025 - 17:07



**MPI**, Tangerang Kota - Hari Ulang Tahun Menteri Imigrasi dan Pemasaryakatan (IMIPAS) Jenderal Polisi (Purn) Drs. Agus Andrianto, SH., MH diwarnai banyaknya Ucapan Selamat serta Doa dan Harapan di berbagai Media sosial ataupun Portal Berita Nasional membuktikan dukungan atas kinerjanya yang mencapai karir di Kabinet Merah Putih sebagai Menteri di Pemerintahan Prabowo

- Gibran.

Suasana penuh kebahagiaan pada hari istimewa ini, berbagai tokoh masyarakat, pejabat tinggi, dan rekan-rekan sejawat pun turut menyampaikan doa, harapan terbaik bagi sang jenderal yang dikenal tegas, berwibawa, tetapi tetap dekat dengan rakyat.

Salah satu ucapan Selamat Hari Ulang Tahun pun datang dari Achmad Sujana selaku Tokoh aktivis Pers Nasional warga Kota Tangerang yang juga sebagai CEO Patindo Group Media. "Karena peran pak Menteri Imipas untuk negeri ini memang sangat perlu diapresiasi termasuk di hari kelahirannya ini yang menjadi moment penting untuk dirinya dan juga keluarga perlu kita berikan ucapan Selamat Milad dengan Doa-doa untuk Kebahagiaannya." Ucap Joe'na (Sapaan-red) selaku Pemimpin Redaksi Media Patroli Indonesia juga sebagai Redaktur Pelaksana di Redaksi Media Bhayangkara. Minggu (16/02/2025).

Di momentum ini, Joe'na yang juga lebih dikenal Bang Joe Patroli turut menyoroti perjalanan panjangnya Agus Andrianto dalam pengabdian kepada negara serta mengungkapkan harapannya agar beliau senantiasa diberikan kesehatan, amanah pada Karirnya, serta kebijaksanaan dan keberhasilan selalu dalam menjalankan tugasnya.

"Saya mewakili Redaksi di Patindo Media Group beserta segenap Jajaran dan staff mengucapkan selamat ulang tahun ke 58 kepada Bapak Jenderal Polisi (Purn) Drs. Agus Andrianto, SH., MH. Semoga selalu diberikan umur panjang, kesehatan yang prima, serta tetap amanah menjalankan tugas negara, semakin maju dan tetap profesional," Harap Sekretaris Jenderal di Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Aliansi Wartawan Independen Indonesia (AWII) yang selalu mendukung karirnya Bapak Menteri Agus Andrianto.

#### **\*PERJALANAN KARIER YANG GEMILANG\***

Agus Andrianto lahir di Blora, Jawa Tengah, pada 16 Februari 1967. Setelah menyelesaikan pendidikan di Akademi Kepolisian (Akpil) pada tahun 1989, ia meniti kariernya di berbagai posisi strategis di Kepolisian Republik Indonesia. Ia pernah menjabat sebagai Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara (Kapolda Sumut) dan Kepala Badan Reserse Kriminal (Kabareskrim) Polri.

Namanya semakin dikenal publik ketika dipercaya sebagai Wakil Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Wakapolri), sebelum akhirnya ditunjuk oleh Presiden Prabowo Subianto untuk memimpin Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan pada Oktober 2024. Jabatan ini merupakan tantangan baru baginya, di mana ia ditugaskan untuk melakukan reformasi besar-besaran dalam sektor keimigrasian dan sistem pemasarakatan di Indonesia.

Dalam waktu singkat, Agus Andrianto berhasil menerapkan berbagai kebijakan progresif, seperti digitalisasi layanan imigrasi, peningkatan keamanan di perbatasan, serta perbaikan fasilitas bagi warga binaan pemasarakatan. Komitmennya dalam membangun institusi yang bersih dan profesional membuatnya semakin dihormati oleh banyak kalangan.

#### **\*DUKUNGAN DARI PARA TOKOH MASYARAKAT\***

Selain Joe'na, sejumlah tokoh nasional juga turut menyampaikan ucapan selamat dan apresiasi atas dedikasi Agus Andrianto. Banyak yang mengenalnya sebagai sosok pemimpin yang tegas, tetapi tetap memiliki sisi humanis yang kuat.

#### **\*MERIAHNYA PERAYAAN ULANG TAHUN\***

Meskipun perayaan ulang tahun Agus Andrianto berlangsung sederhana, suasana hangat dan penuh kebersamaan sangat terasa. Acara yang berlangsung di kediaman pribadinya ini dihadiri oleh keluarga, sahabat dekat, serta sejumlah pejabat negara. Minggu (16/02/2025).

Dalam sambutannya, Agus Andrianto menyampaikan rasa syukur atas doa dan dukungan yang diberikan kepadanya.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan ucapan dan doa. Saya berharap bisa terus menjalankan amanah ini dengan baik dan memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara," kata Agus Andrianto dalam sambutannya.

Acara tersebut juga diisi dengan doa bersama, pemotongan tumpeng, serta ramah tamah dengan para tamu yang hadir. Sejumlah rekan sejawat dari kepolisian serta pejabat pemerintahan turut menyampaikan testimoni mengenai sosok Agus Andrianto.

#### **\*HARAPAN KE DEPAN\***

Dengan berbagai tantangan yang masih dihadapi dalam sistem imigrasi dan pemasyarakatan di Indonesia, banyak pihak berharap agar Agus Andrianto dapat terus membawa perubahan yang signifikan. Langkah-langkah reformasi yang telah ia jalankan diharapkan dapat meningkatkan transparansi, efisiensi, serta pelayanan yang lebih baik bagi masyarakat.

Dengan semangat kebersamaan dan dukungan dari berbagai pihak, perjalanan Agus Andrianto sebagai Menteri IMIPAS diharapkan akan terus membawa perubahan positif bagi bangsa dan negara.

**\*Selamat ulang tahun, Jenderal! Semoga sukses selalu dalam pengabdian.\***